



※ 本通信は、毎月プリントにて発行している通信を基に作られています。

※ 個人情報等に関する内容は、削除されています。

1 穂波東校中学部：文化発表会

10月18日（金）、多数の保護者や地域の方々のご参観を頂く中、穂波東校中学部の文化発表会が開催されました。本年度、生徒会が示した文化発表会のテーマは「Balloon 響け・届け・感動」。このテーマにふさわしい、観る者に感動を与える、素晴らしい文化発表会となりました。

生徒たちは、学級合唱・学年合唱、そして穂波東校6年生から9年生までの児童生徒による全校合唱に向け、約2週間、仲間と力を合わせて一生懸命合唱練習に取り組んできました。練習期間中は、全員が一つになれず、上手くいかない時もあったようですが、そのような課題を乗り越えながら、本日はこのステージでこれまでの練習の成果をしっかりと出し、聴いている者に感動を与える素晴らしい合唱を披露しました。

この他にも、「少年の主張」「リコーダー部の演奏」「美術部プロデュースの発表」「職場体験等の学習発表」のすべてにおいて、発表者の一生懸命さが届く、感動を与える発表となりました。

今回の文化発表会の取組時期には、「ラグビーワールドカップ2019」等の大きなスポーツ大会が幾つも開催されました。これらの大会の選手たちは、仲間と力を合わせ、一生懸命に取り組む姿を通して観ている者に感動与えました。今回の文化発表会での生徒たちも、同じであったと感じています。



2 暴力団排除教育講演会

近年、福岡県では、福岡県警と学校が連携した「暴力団排除教育」が推進されています。

本校でも、昨年度に引き続き、福岡県警の方を講師としてお招きし、暴力団の実態、その勧誘の手口、被害に遭った青少年の実話などについてご講演いただきました。

生徒の感想

- 暴力団は身近にいることや、ふとしたきっかけで暴力団に入ることが分かりました。
- インターネットを通じて暴力団と関わってしまうことを知ったので気をつけたいです。
- (暴力団による) 中学生の被害が多いことを知って怖いと思いました。
- もし何かあった時は、必ず親や先生などに相談しようと思いました。
- 福岡県には暴力団が5団体もあることを知って驚いたし、怖いと思いました。

この講演を通し生徒たちは、暴力団に係ると、無理やり犯罪行為をさせられる等、つらいことや嫌なことがたくさんあり、幸せな暮らしが崩されることをしっかりと学んでくれました。

3 秋の体育・文化の大会・コンテスト

秋の体育・文化の大会・コンテストにおいて、穂波東校は活躍しました。

(1) 中体連総合体育大会

中体連総合体育大会の駅伝大会は秋に実施されます。駅伝大会では男女ともに筑豊大会に出場し、更に女子の部で3位となり、県大会への出場権を得ました。また、この筑豊大会で、8年生2名、7年生1名が区間賞を取りました。



(2) 中体連新人大会

中体連新人戦陸上競技大会の県大会において、「女子2年800m」「女子200m」でそれぞれ優勝しました。また、「女子総合の部」で穂波東中は準優勝となりました。平成5年から始まった陸上競技大会の県大会の「総合の部」において、筑豊地区で3位までに入ったのは今回の穂波東中が初めてです。穂波東中は正に金字塔を打ち立てました。

(3) スピーチコンテスト

飯塚市スピーチコンテスト（英語でのスピーチ）において9年生が優秀賞を受賞しました。

4 11月の主な行事（中学部）

日	曜	行 事
1	金	□9年生実力テスト（フクトのテスト） □スクールカウンセラー来校（8日,15日,22日,29日にも来校します）
5	火	□学校開放日⇒通常の授業に加え、8年生が先生役となり5年生に英語を教える「CLタイム」等の本校の「特色ある活動」を保護者や地域の方に公開します。
11	月	□教育相談（15日まで）⇒生徒が教師に悩み等について個別に相談します。
13	木	□期末考査（15日まで）

24	日	<input type="checkbox"/> 中文連展覧会
25	月	<input type="checkbox"/> 8年生クラスマッチ <input type="checkbox"/> 生徒会選挙立候補受付 (26日まで)
26	火	<input type="checkbox"/> 7年生クラスマッチ <input type="checkbox"/> 9年生クラスマッチ
27	水	<input type="checkbox"/> いじめアンケート⇒いじめを中心としたアンケート。 いじめについての相談等があった場合は、その解消に向け取り組みます。
30	土	<input type="checkbox"/> 飯塚市小中学校放送コンテスト